

PROYECTO ENTRE RAICES

“Entre Raíces” nace a partir de un gesto curvo y orgánico, inspirado en las cavidades que se generan entre las raíces. Su diseño busca responder a una problemática real y urgente: en los barrios más vulnerables, suele existir menos cobertura vegetal, lo que incrementa la temperatura percibida y reduce el uso activo del espacio público.

Frente a esto, la propuesta entrega sombra, refugio y encuentro a través de una estructura modular de madera nacional reutilizable. Su forma envolvente y abierta genera zonas frescas y habitables, con perforaciones que filtran la luz y proyectan sombras dinámicas durante el día.

